

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0014/2019/AN

Antragsteller: SPD
Antragsdatum: 07.03.2019

Federführung:
Dezernat III, Amt für Schule und Bildung

Beteiligung:

Betreff:

**Einbringung Gestaltung der Außenfassade der
Pestalozzihalle in das Projekt Metropollink 2019**

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	28.03.2019	Ö		
Jugendgemeinderat	07.05.2019	Ö		
Ausschuss für Bildung und Kultur	16.05.2019	Ö		
Gemeinderat	27.06.2019	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0014/2019/AN

Briefkopf des Antragstellers:



Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Gemeinderatsfraktion Heidelberg

SPD-Gemeinderatsfraktion, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

**Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner
Rathaus
69117 Heidelberg**

Prof. Dr. Anke Schuster, Fraktionsvors.
Michael Rochlitz, stellv. Vorsitzender
Dr. Monika Meißner, stellv. Vorsitzende
Karl Emer
Mirko Geiger
Andreas Grasser
Mathias Michalski
Imtraud Spinnler

Marktplatz 10
69117 Heidelberg
☎ 06221/5847151
☎ 06221/584647150
✉ geschaeftsstelle@spd-fraktion.heidelberg.de
www.spd-fraktion-heidelberg.de

06.03.2019

Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderats beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

Einbringung Gestaltung der Außenfassade der Pestalozzihalle in das Projekt Metropollink 2019

Die Verwaltung wird beauftragt, die Gestaltung der Außenfassade der Pestalozzihalle in das Projekt Metropollink Rhein-Neckar 2019 für die Anbringung künstlerischer Graffiti einzubringen. Die dabei entstehenden Materialkosten sollen durch das Amt für Schule und Bildung getragen werden.

Begründung:

Die Außenfassade der Pestalozzihalle ist eine Vielzahl von wild gesprühten Graffiti und Schmierereien verunstaltet und bedarf dringlich einer Überholung. Dass die Anbringung künstlerischer Graffiti die Außenwand eines Gebäudes erheblich aufwerten kann, zeigen die Arbeiten von Metropollink Rhein-Neckar an der Friedrich-Ebert-Grundschule. Hierbei stießen die Graffiti bei Schulleitung, Eltern und Schüler*innen auf sehr positive Resonanz. Daher erachten wir es für eine sinnvolle Maßnahme, Metropollink auch mit der Neugestaltung der Außenfassade der Pestalozzischule zu beauftragen.

gezeichnet SPD-Fraktion